

“SUCEDA QUE VOY A VIVIRME”



Jorge Díaz habla en "La Chascona"
el 23 de Septiembre de 1993.
A su lado Juan Agustín Figueroa,
Presidente Fundación Neruda.

HOMENAJES A 20 AÑOS DE LA DESAPARICIÓN FÍSICA DEL POETA

A 20 años de su muerte la poesía y la figura de Pablo Neruda demostraron poseer una vigencia y una vitalidad universal. En todo Chile se realizaron innumerables actos de recuerdo y homenaje, páginas y páginas en diarios y revistas, espacios en los canales de televisión y en las radios, mesas redondas, debates, conferencias, recitales, exposiciones, films, conciertos,

representaciones teatrales, señalaron la entrañable permanencia de una poesía y de su autor que está en el corazón de la gente en todos los estratos sociales y latitudes.

Más allá de Chile el aniversario fue recordado con igual fervor. En Madrid, por ejemplo, se llevó a cabo una maratón nerudiana que contó con la participación

"Sucede que voy a vivirme" [artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Sucede que voy a vivirme" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)